

HUSS-VERLAG Presseinformation Nr. 17/19



Neuer Krone-Trailer für die Transport-Redaktion

Ein nagelneuer Krone-Profiliner ergänzt seit Ende April den Testfuhrpark der Test & Technik-Abteilung der Zeitung Transport. Nach dem Motto „immer gleiche Testbedingungen“ entspricht der Neuzugang in der Bauart seinen bisher drei Vorgängern.

München, 29. April 2019. Es ist mittlerweile der vierte Transport-Testtrailer, den Krone der Redaktion Transport für die Fernverkehr-Lkw-Tests zur Verfügung stellt. Der dreiachsige Profi-Liner ist stets als Standard-Planen-Trailer ausgelegt – so wie tausende Standard-Trailer in der Praxis. Teil der Ausstattung sind beidseitige Schiebepanzen mit Übertotpunkt-Spannern und ein Edscha-Schiebedach. Bei Aufsattelhöhe 1.150 mm lässt sich die Gesamthöhe des Testzuges auch mit den unterschiedlichsten Test-Zugmaschinen aller Marken sicher auf genau vier Meter einstellen. Die 24 Gitterboxen plus ein Betonblock laden den Test-Trailer auf exakt 31.000 kg aus. Zusammen mit den verschiedenen Zugmaschinen ergibt sich so stets ein Testgewicht von knapp unter 40 Tonnen – je nach Leergewicht der Zugmaschine. Der Profi-Liner ist wie schon sein Vorgänger mit Goodyear Fuel-Max-Reifen der Standardgröße 385/65 R 22,5 und einer Palettenbox von HS-Schoch ausgestattet. So ist gewährleistet, dass sich Luft- und Rollwiderstandswerte im Vergleich zum Vorgänger praktisch nicht verändern.

Etwas ganz Besonderes war die Überführungs-Zugmaschine, die uns dankenswerterweise Iveco in Ulm zur Verfügung stellte. Der Stralis NP in der sportlich gestylten Sonderausstattung „Abarth“ wird vom 460 PS starken LNG-Gasmotor angetrieben. Für den über 2.000 Kilometer langen Überführungs-Trip von Ulm nach Werlte (Emsland) und zurück musste nur einmal zwischengetankt werden. Die maximale Reichweite mit 2 x 200 kg LNG in den Tanks liegt bei 1.600 km.

Einen Bericht über den neuen Test-Trailer finden Sie in der Ausgabe 9/2019 der Zeitung Transport, die am 10. Mai 2019 erscheint.

(Wort- und Zeichenzahl mit Leerzeichen: 266/1.946)

Anlage: Krone-Marketing Leiter Stefan Oelker (rechts) übergab den neuen Test-Trailer im Krone-Werk Werlte an Robert Domina, Test & Technik als jpg Bildcredit: HUSS-VERLAG

Text- und Bildmaterial stehen auf der HUSS-Presseseite unter www.huss-verlag.de. Belegexemplar erbeten an HUSS-VERLAG GmbH, Presse- und Öffentlichkeitsarbeit, Joseph-Dollinger-Bogen 5, 80807 München.

Ihre Ansprechpartner bei weiteren Fragen zu dieser Presseinformation:

Torsten Buchholz

Chefredakteur Transport

Telefon. +49 89 323 91-220

torsten.buchholz@hussverlag.de

Bert Brandenburg

Geschäftsführer HUSS-VERLAG

Telefon. +49 89 323 91-200

bert.brandenburg@hussverlag.de

Transport

Die Fachzeitung Transport richtet sich alle zwei Wochen an Transportunternehmer und Spediteure, die im Auftrag von Handel, Industrie oder Logistikdienstleistern Transporte mit eigenem Fuhrpark durchführen. Transport ist eine unabhängige Zeitung, die sich auf diese Zielgruppe konzentriert und aktuell, kritisch und fundiert einen Überblick über die gesamte Branche vermittelt. Die Redaktion beobachtet Trends und Märkte und arbeitet dazu Themen plakativ, nutzen orientiert, verständlich und Leser freundlich auf. Transport steht für aktuelle Nachrichten aus Gewerbe- und Verkehrspolitik, Verbänden und Unternehmen, Betriebswirtschaftliche Tipps und Kennzahlen für den Unternehmer, eigene Fahrzeugtests mit hohem Praxisbezug, Technik für Fuhrpark, Werkstatt und Lager, wie zum Beispiel Telematik, Flurförderzeuge oder Hallenbau, wichtige Themen rund um Kurier-, Express- und Paketdienste sowie für zukunftsweisende Themen des gewerblichen Güterkraftverkehrs.

HUSS-VERLAG

Der HUSS-VERLAG ist ein moderner B2B-Verlag, der mit Fachzeitschriften und periodisch erscheinenden Sonderpublikationen die Fach- und Führungskräfte der Wirtschaftszweige Logistik und Automotive sowie der Branchen Touristik, Transport, Aftersales und Personenbeförderung mit Produkten, Praxis- und Hintergrundwissen versorgt. Auch die Webpräsenzen der Fachmagazine haben sich zu gesuchten Informationsportalen entwickelt. Im HUSS-VERLAG erscheinen aktuell die Fachzeitschriften LOGISTIK HEUTE, LOGISTRA, taxi heute, busplaner, VISION mobility, Unterwegs, PROFI Werkstatt und die Zeitung Transport samt Sonderveröffentlichungen und digitale Medien. Der HUSS-Verlag verleiht Preise, wie BEST OF mobility, BESTER AUTOHOF, den Europäischen Transportpreis für Nachhaltigkeit, den Internationalen busplaner Nachhaltigkeitspreis, Taxi des Jahres, die BESTE PROFI Werkstatt-Marke, die BESTE LOGISTIK MARKE, LOGISTRA best practice und den Supply Chain Management Award. Geschäftsführer des HUSS-VERLAGS sind Christoph Huss, Bert Brandenburg und Rainer Langhammer. Der HUSS-VERLAG ist Teil der HUSS-Unternehmensgruppe mit Sitz in München und Berlin.